

La Rentrée de Léo

Histoire réaliste • 3/4 ans



Léo était un petit garçon de 4 ans, curieux et plein d'énergie. Ce matin-là, le soleil brillait dans le ciel et les oiseaux chantaient gaiement. C'était un jour spécial pour Léo, car c'était le jour de sa rentrée à l'école maternelle.

En se levant, Léo était à la fois excité et un peu nerveux. Il avait hâte de retrouver ses amis et de découvrir sa nouvelle classe. Après un bon petit-déjeuner avec ses parents, il enfila son sac à dos rempli de crayons de couleurs, de cahiers tout neufs et de sa boîte à goûter préférée.

Sur le chemin de l'école, Léo tenait la main de sa maman. Il regardait partout autour de lui, observant les fleurs colorées et les papillons qui voletaient. Arrivé devant l'école, il entendit les rires des enfants et sentit son cœur battre plus fort.

Dans la cour, Léo retrouva ses amis Alice, Louis et Zoé. Ils avaient tous des sourires jusqu'aux oreilles, impatients de commencer cette nouvelle aventure ensemble. Madame Lise, la gentille maîtresse, les accueillit avec douceur et chaleur.

« Bonjour les enfants ! Bienvenue dans votre nouvelle classe. Aujourd'hui, nous allons apprendre de belles choses et nous amuser ensemble », dit Madame Lise en souriant.

Léo et ses amis s'installèrent à leur table, prêts à découvrir ce que la journée leur réservait. Au programme : des dessins, des chansons, des jeux et même une histoire racontée par Madame Lise. Léo écoutait attentivement, les yeux brillants d'enthousiasme.

À l'heure du goûter, Léo ouvrit sa boîte pour partager ses biscuits avec ses amis. Ils rièrent, parlèrent de leurs vacances d'été et se firent des promesses de se retrouver le lendemain pour de nouvelles aventures.

La journée passa à toute vitesse, et bientôt il fut l'heure de dire au revoir. Léo sortit de l'école, le cœur léger et le sourire aux lèvres. Il avait découvert un nouvel univers, fait de rires, d'amitié et de découvertes.

En rentrant chez lui, Léo raconta à ses parents tout ce qu'il avait vécu. Il se sentait fier et heureux. Il savait que l'école était un endroit spécial où il allait apprendre beaucoup de choses et se faire de nouveaux amis.

Et c'est ainsi que se termina la première journée de classe de Léo, un petit garçon de 4 ans plein de joie et de promesses pour l'avenir.

Fin de l'histoire.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge a Léo ?

- 3 ans
- 4 ans
- 5 ans
- 6 ans

2) Avec qui Léo va-t-il à l'école ?

- Sa grand-mère
- Son grand frère
- Sa maman
- Son voisin

3) Qui est la maîtresse de Léo ?

- Madame Lise
- Monsieur Paul
- Madame Sophie
- Monsieur Jacques

4) Quel est le programme de la journée de Léo à l'école ?

- Des devoirs uniquement
- Des dessins, des chansons, des jeux
- Des séances de sport
- Des heures de lecture

5) Comment se sent Léo à la fin de la journée d'école ?

- Triste
- Fatigué
- Fier et heureux
- En colère

Bonnes réponses :

1) 4 ans 2) Sa maman 3) Madame Lise 4) Des dessins, des chansons, des jeux 5) Fier et heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Maternelle: L'école maternelle est une école pour les enfants avant l'âge de six ans. Les enfants y vont avant de commencer l'école primaire.

Boîte à goûter: Une boîte dans laquelle on met des aliments pour manger pendant la journée, souvent à l'école ou en promenade.

Maîtresse: La maîtresse est une personne qui enseigne à l'école, surtout aux enfants en bas âge, comme à l'école maternelle.

Enthousiasme: L'enthousiasme est un sentiment de joie et d'excitation pour quelque chose, quand on est très motivé et content.

Promesses: Les promesses sont des engagements que l'on fait pour tenir une parole donnée, généralement envers quelqu'un d'autre.

Univers: Un univers peut désigner un monde, un ensemble de choses liées entre elles, comme l'univers de l'école, par exemple.